

Das gewonnene Endspiel der deutschen Fußball-Nationalmannschaft hat einige Menschen in unserem Ort inspiriert, wieder als "Vandalen" aufzutreten. Im Übermut wurde bei einem unserer Mitbürger der Briefkasten von der Hauswand abgerissen und zerstört.

Nur zu dumm, daß diese Tat von einer Video-Überwachungskamera aufgezeichnet wurde.

Beim Königsfrühstück haben wir den Tatbestand veröffentlicht und ein Foto aus der Video-Aufzeichnung ausgelegt.

Dank etlicher vertraulich gegebener Informationen konnten die Täter recht schnell ermittelt werden.

Sie sind geständig und bereuen auch in der Vergangenheit vorgekommene Ereignisse - die betroffenen Bürger haben eine angemessene Entschädigung erhalten.

Wir wünschen uns, in einer solchen Angelegenheit nie wieder aktiv werden zu müssen.

*Ortsrat Adenstedt*